

Ratifican jóvenes cubanos apoyo a medidas ante coyuntura energética



La Habana, 15 sep (RHC) La secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas, Sucely Morfa, ratificó la disposición de la juventud cubana de apoyar las medidas ante la actual coyuntura energética en el país.

La dirigente de la organización juvenil refirió que ese sector trabajará para salir adelante ante el panorama actual que es producto del recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos, según divulgó el diario local Juventud Rebelde.

Porque en manos jóvenes está la acertada conducción de importantes tareas económicas y sociales, como las de llevar con frescura y rigor el mensaje de Cuba a las redes sociales, combatir hábitos dañinos, y otros, añadió.

Morfa ejemplificó que los jóvenes están inmersos en actividades como la producción de alimentos, las labores de saneamiento ambiental en varias comunidades, entre otras.

El gobierno cubano anunció la semana pasada algunas medidas para disminuir el impacto negativo del déficit de combustible ante las presiones estadounidenses.

El ahorro y priorizar el diésel disponible para la transportación de carga y pasajeros forman parte de la respuesta del Ejecutivo que desestimó una paralización del país ante el tenso escenario. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202113-ratifican-jovenes-cubanos-apoyo-a-medidas-ante-coyuntura-energetica>



Radio Habana Cuba